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Mulher que fingia ter câncer terminal
para aplicar golpes é presa em Goiás
Aparecida de Goiânia é acusada de fingir ter
câncer terminal e lúpus para aplicar golpes

Uma mulher foi presa em Aparecida de Goiânia
(GO) suspeita de fingir ter câncer terminal e lúpus
para aplicar golpes.

Kamilla Morgana mentiu para amigos e pessoas
próximas para conseguir doações em dinheiro, servi-
ços gratuitos e cessão de crédito. Ela teria causado
um prejuízo de cerca de R$ 150 mil em um ano,
afirmou o delegado Igomar de Souza Caetano, ao
site O Popular.

Ela dizia fazer quimioterapia para tratar o câncer.
Os advogados Gilliano Vinícius Freitas Souza e Victor
Hugo Lopes, que defendem Kamilla, dizem que ela
sofre de problemas psicológicos, como transtorno
bipolar e depressão, e faz uso de quatro medica-
ções controladas, "o que compromete sua consci-
ência sobre seus próprios atos".

Kamilla usou parte do dinheiro em procedimen-
tos estéticos, diz a polícia. Ela foi presa na terça
(30/07). A polícia de Goiás divulgou a foto dela para
identificar outras possíveis vítimas.

Leia a nota da defesa na íntegra: "Diante
das notícias veiculadas pela imprensa sobre a prisão
da Sra. Kamilla Morgana, a defesa técnica esclarece
que os fatos alegados serão devidamente elucida-
dos no decorrer do processo judicial.

É importante destacar que a Sra. Kamilla Morga-
na sofre de severos problemas psicológicos, como
Transtorno Bipolar, Transtorno Obsessivo Compulsi-
vo, Depressão, Comportamento Dissociativo e Sín-
drome de Steven Johnson. Atualmente, ela faz uso
de quatro medicações controladas, o que compro-
mete sua consciência sobre seus próprios atos.

Qualquer conclusão neste momento será mera-
mente especulativa e precipitada, devido à ausên-
cia de uma análise detalhada das nuances do caso.

A Sra. Kamilla Morgana está à disposição da justi-
ça e provará sua inocência utilizando as ferramentas
judiciais apropriadas. Neste momento, a defesa e a
família optam pelo silêncio e aguardam pela justiça."
São Paulo, SP (UOL/FOLHAPRESS)

Carro é abandonado com
1,1 milhão em notas no Maranhão

A polícia analisa câmaras de segurança
na área à procura de elementos para

esclarecer a origem do valor apreendido
e se este está ligado a algum crime

Na terça-feira (30/07), a Polícia Militar do Mara-
nhão encontrou um carro abandonado com cerca
de 1,1 milhão de reais no porta-malas. O dono do
veículo se apresentou às autoridades acompanhado
de um advogado, mas ficou em silêncio.

De acordo com a TV Mirante, a polícia foi aciona-
da por vizinhos que perceberam o abandono do
veículo, que estava com o porta bagagens aberto.
O carro foi apreendido e será agora alvo de perícias.

O caso está sendo investigado e a polícia analisa
câmaras de segurança na área à procura de elemen-
tos para esclarecer a origem do valor apreendido e
se este está ligado a algum crime.

O Brasil atravessa uma crise ética. É patente a
aceitação e banalização da perda dos valores morais
evidenciada pelo comportamento dos governantes
e pela anestesia da sociedade, em um péssimo exem-
plo para as futuras gerações.

Estamos nos tornando rapidamente um país que
tem facilitado em muito a vida de criminosos, inclusi-
ve de facções organizadas e não é à toa que, se-
gundo ranking da Organização das Nações Unidas
(ONU), o Brasil é hoje o país com o maior número
de homicídios do mundo. O Estudo Global sobre
Homicídios 2023, no ano passado o Brasil registrou
45.562 homicídios, mais do que a Índia, a segunda
colocada nesse ranking macabro, que somou 41.330
casos, mas tem população quase sete vezes maior
que a brasileira.

Nossa situação é comparável à dos países em guer-
ra, inclusive com notícias de intimidação e infiltração
de agentes públicos, coagindo o serviço público a
contratar com empresas de fachada. Qual é o limite?

A história recente é um alerta. Nos últimos 35
anos, o Brasil teve eleições de dois em dois anos,
respeitando integralmente as leis e os resultados das
urnas, como deve ser numa democracia. E o que
aconteceu? Nesse período, elegemos cinco presi-
dentes da República e acabamos empossando sete.
Dois presidentes (Fernando Collor de Mello e Dilma
Roussef) sofreram impeachment, um (Luiz Inácio Lula
da Silva) foi condenado e preso após o exercício do
segundo mandato e posteriormente foi “desconden-
sado”. Outro (Michel Temer, que assumiu com o im-
peachment de Dilma), chegou a ser detido, mas
não foi preso; um (Fernando Henrique Cardoso) saiu
com baixíssima aprovação, praticamente e o último
(Jair Bolsonaro), por inabilidade e diante das dificul-
dades impostas pelo sistema não conseguiu gover-
nar, perdeu a reeleição, está inelegível e ainda res-
ponde vários processos. O país está diante de uma
anomalia muito grave e séria que não pode ser ba-
nalizada e relegada ao segundo plano, e sim enfren-
tada com urgência.

O Brasil é uma república federativa, democráti-
ca, que tem como alicerce a liberdade de expres-
são, política, de culto, econômica etc., e cuja Cons-
tituição Federal traz entre os objetivos fundamen-
tais uma sociedade livre, justa e solidária, na qual
todos são iguais perante a lei. A realidade, porém, é
muito diferente. Não temos liberdade plena; somos
uma sociedade tremendamente injusta, a começar
pelas desigualdades regionais, sociais e de oportuni-
dade, fortemente egoísta e solidária apenas nas tra-
gédias, pois cultivamos privilégios para poucos e obri-
gações para muitos.

É muito difícil aceitar que os cidadãos comuns, se
processados por crimes, sejam julgados por juízes de
1ª instância enquanto outros têm seus processos tra-
mitando originalmente nas cortes superiores cujos
magistrados, aliás, são nomeados pelos governantes.
E estes privilegiados não são poucos, somam mais de
50 mil com foro por prerrogativa de função, número
sem similaridade em nenhum outro país do mundo.

A sensação é a de que somos uma monarquia
com mais de 50 mil regentes, ou de que estamos
reeditando as capitanias hereditárias de 1530, quan-
do o rei Dom João III, diante da imensidão do terri-
tório brasileiro, então colônia portuguesa, criou 14
capitanias nomeando 12 donatários e conferindo a
eles todos os privilégios e somente duas obrigações
coletar e pagar tributos à Coroa. Os brasileiros das
classes C, D e E de hoje se assemelham a vassalos
modernos porque têm pouquíssimos direitos e mui-
tas obrigações. Os donatários do Século XXI são os
donos do poder, sempre beneficiados pelos mais di-
versos privilégios.

Samuel Hanan é engenheiro com
especialização nas áreas de macroeconomia,

administração de empresas e finanças,
empresário, e foi vice-governador do

Amazonas (1999-2002). Autor dos livros
“Brasil, um país à deriva” e “Caminhos

para um país sem rumo”.
Site: https://samuelhanan.com.br

O Brasil enfrenta uma crise ética

Estatísticas do Tribunal Superior Eleitoral indicam
que, neste ano de 2024, um total de 1,4 milhão de
cidadãos declarou possuir algum tipo de deficiência
e precisar de condições especiais para votar. O nú-
mero representa um aumento de 25% em relação
a 2020, quando o TSE registrou 1,1 milhão de elei-
tores com deficiência.

O crescimento é significativo e a Justiça Eleitoral
brasileira está atenta a ele, tendo dado sucessivos
passos em direção a um processo eleitoral cada vez
mais inclusivo.

Neste momento, por exemplo, o TSE abriu pra-
zo para que eleitores com deficiência ou mobilidade
reduzida solicitem transferência temporária de se-
ção eleitoral, para que possam votar em outubro. A
data limite é 22 de agosto e o benefício se estende
também a pessoas indígenas, quilombolas, integran-
tes de comunidade tradicional ou residente de as-
sentamento rural.

Na hora do voto, as pessoas com deficiência tam-
bém podem contar com recursos tecnológicos de
inclusão. A novidade para esse ano de 2024 é o uso
da Inteligência Artificial para criação de uma voz sin-
tetizada, batizada de Letícia, que vai auxiliar eleito-
res com deficiência visual na hora do voto. A ferra-
menta vai informar o cargo em votação, os números
digitados pelo eleitor e o nome do candidato que
receberá o voto. A urna conta ainda com a apre-
sentação de um intérprete de Libras para orientar e
melhorar a experiencia de voto dos cidadãos com
deficiência auditiva.

Outro importante fator de inclusão no processo
eleitoral é o uso do nome social no título de eleitor.
Esse direito existe desde 2018 e a previsão é de
que, neste ano, mais de 41 mil pessoas utilizem o
nome social, número que quadriplicou desde 2020.

Ao mesmo tempo em que eleitores com defici-
ência contam com instrumentos importantes para
votar, a Justiça Eleitoral também tem procurado am-
pliar as ferramentas inclusivas para as candidaturas.
Em fevereiro deste ano, o TSE publicou instrução
que dispõe sobre a escolha e registro de candidatos

em 2024. O documento trouxe novas medidas para
que possamos ter candidatos com perfis mais plu-
rais, sendo que entre elas estão o maior controle da
destinação de recursos para candidaturas negras e
a exigência de que as listas apresentadas pelos par-
tidos contenham ao menos uma pessoa de cada
gênero.

A mesma instrução ainda estipula que, no regis-
tro das candidaturas, sejam coletados dados pesso-
ais sobre etnia indígena, pertencimento a comuni-
dade quilombola e identidade de gênero. Os con-
correntes também terão opção de indicar, ou não,
a orientação sexual. Essas informações são impor-
tantes para que tenhamos estatísticas mais apro-
fundadas sobre o perfil dos nossos candidatos, de
forma que a Justiça Eleitoral possa criar mecanismos
futuros para ampliar a representatividade das mais
diversas parcelas da sociedade no processo eleito-
ral.

Se por um lado temos registrado avanços rele-
vantes, por outro, ainda são muitos os pontos fa-
lhos. Um deles, por exemplo, é a falta de acessibili-
dade para pessoas com mobilidade reduzida em todo
o país, sendo comuns, no dia da eleição, os vídeos
com desabafos de cidadãos sobre as mais diversas
dificuldades de acesso às urnas, incluindo calçadas
esburacadas e presença de escadas dentro dos pré-
dios de votação. Da mesma forma, candidatos que
representam minorias comumente recebem poucos
recursos e infraestrutura por parte dos partidos, o
que torna muito difícil a execução adequada de suas
campanhas.

Em resumo, não estamos na-
vegando por um mar de rosas. Mas
a boa notícia é que nossa bússola
aponta para o caminho certo, rumo
a eleições mais inclusivas e a uma
Democracia mais forte.

Wilson Pedroso é analista
político e consultor eleitoral

com MBA nas áreas de
Gestão e Marketing

Inclusão nas eleições municipais de 2024
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- Como a cobra salva uma pessoa em uma
enchente?

- Dando o bote.
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Por que as rodas do trem são de ferro?
- Porque se fossem de borracha apagariam a

linha.
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Qual é o problema do decorador quando foi
procurar um médico?

- De-Coração.

Piadas...

Frases

Querida Matemática,
cresça e resolva seus
problemas sozinha.

Quarto duplo significa que duas
pessoas podem ficar pelo preço

de uma, que tem de pagar o
dobro se estiver sozinha.

Mais um Médico para atender no
Pronto Socorro da Santa Casa

Eu aplaudi porque
terminou, não

porque eu gostei.

Você é
como
asma:

tira o meu
fôlego.

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

ESTRUTURAÇÃO
DE ATENDIMENTO |
Considerando o aumen-
to de demanda no Pron-
to Socorro da Santa
Casa, principalmente em
virtude de doenças res-
piratórias, a Prefeitura de
Capão Bonito agilizou a
liberação de recursos
para contratação de mais
um médico para atender
durante horários de
“pico de atendimento”.

O anúncio da estru-
turação da logística de
atendimento foi feito re-
centemente pela secretá-
ria de Saúde, Andreia
Milani.

“Teremos um tercei-
ro médico para aprimorar
a logística de atendimen-
to. Com esta ação, vamos

pela Prefeitura, possui
uma diretoria responsá-
vel pela gestão e é con-
siderada uma parceira es-
tratégica para a Rede Pú-
blica de Saúde.

“A importância da
Santa Casa para a comu-
nidade torna essencial o
suporte contínuo e a co-
laboração com as autori-
dades municipais”,
acrescentou o provedor
Marco Moretto.

Com a adição de mais
um médico, a expectati-
va é de uma melhoria sig-
nificativa no tempo de
espera e na qualidade do
atendimento, proporcio-
nando maior agilidade e
eficiência nos serviços
de saúde oferecidos à
população.

As placas
de sinalização
da Zona Azul
em Capão Boni-
to têm gerado
críticas da po-
pulação devido
à sua perma-
nência nas ruas,
mesmo após a
desativação do
sistema de esta-
cionamento ro-
tativo há anos.
A presença des-
sas placas desa-
tualizadas con-
funde motoris-
tas e visitantes,
que frequente-
mente se depa-

ram com regras de estacionamento que já não estão em
vigor. Essa situação revela uma falta de gestão e atuali-
zação por parte dos responsáveis por esse setor no
município, que deveriam remover ou substituir as sina-
lizações inadequadas para refletir a realidade atual do
trânsito na cidade. A manutenção das placas não só
prejudica a clareza das normas de estacionamento, mas
também evidencia um descaso com a organização urba-
na e a comunicação eficaz com os cidadãos.

Placas da Zona Azul...

Em convenção do
partido Republicanos no
Memorial da América La-
tina, o governador Tar-
císio de Freitas declarou
apoio a dupla Matheus
Francatto e Paulo Cecap
na disputa pela Prefeitu-
ra de Capão Bonito.

Junto com o presi-
dente estadual do Repu-
blicanos, Roberto Car-
neiro, o governador afir-
mou que com Matheus
Francatto e Paulo Cecap
a Prefeitura de Capão
Bonito vai ter um gover-
no inovador, assim como
ele está fazendo à frente

do Governo de São Pau-
lo. “Temos que inovar e

renovar na política para
acompanharmos a evolu-

Governador Tarcísio de Freitas declara
apoio a Matheus Francatto e Paulo Cecap

ção da sociedade e ofe-
recer serviços publicos
de qualidade”, disse o
governador.

Tarcísio de Freitas
ressaltou ainda “as
obras do governo de São
Paulo que estão aconte-
cendo em Capão Bonito
como a reforma da Santa
Casa, as novas moradias
da CDHU, obras de pa-
vimentação, entre ou-
tras”, falou.

“Com Matheus e o
Paulo, vamos continuar
investindo pesado em
Capão Bonito”, finali-
zou.

reforçar o plantão e redu-
zir o tempo de espera”,
salientou a secretária.

A medida é uma res-
posta à crescente de-
manda por atendimento

médico, especialmente
com a elevação dos ca-
sos de doenças respira-
tórias.

A Santa Casa, apesar
de não ser administrada
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Dr Shawki
Hussein
Shuman

CRM 172221

15 99752 9778

Clínica médica

Av. Ademar de Barros, 836 - Vila Santa Rosa - Capão Bonito

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Coqueluche: o que é, quais as fases e como prevenir?

A coqueluche, também co-
nhecida como tosse comprida ou
tosse convulsa, é uma doença in-
fecciosa aguda. Ela é causada pela
bactéria Bordetella pertussis, que
afeta as vias respiratórias, que
levam o oxigênio até os pulmões.
No Brasil, a coqueluche é con-
trolada devido à vacinação em
massa. Entretanto, o aumento
dos casos no país e no mundo
chamam a atenção para o tema.
Diante desse cenário, o Pequeno
Príncipe, o maior e mais comple-
to hospital pediátrico do país,
alerta mais uma vez para a im-
portância de manter o calendário
vacinal das crianças em dia. 

Os dados nacionais de 2019 a
2024 mostram que as crianças
menores de 1 ano de vida repre-
sentaram mais de 52% dos ca-
sos de coqueluche. Em seguida,
crianças entre 1 e 4 anos, com cer-
ca de 22%. De 2019 a 2023, todas
as 27 unidades federativas do Bra-
sil notificaram casos da enfermi-
dade. O Paraná foi o quarto esta-
do com maior registro e, entre
janeiro e junho de 2024, contabili-
zou 16 ocorrências da doença.

A médica e coordenadora do
Centro de Vacinas Pequeno Prín-
cipe, Heloisa Ihle Garcia Giam-
berardino, explica que a doença é
considerada um problema de
saúde pública. Isso devido à lon-
ga duração do quadro dos pacien-
tes infectados. “Pessoas de todas
as faixas etárias podem contrair a

coqueluche, mas as crianças me-
nores de 1 ano são mais suscetí-
veis a desenvolvê-la com graves
sintomas”, aponta.

 
Fases e sintomas

da coqueluche
O contágio ocorre por meio das

gotículas de saliva expelidas na
tosse, espirro ou até mesmo na
fala, com o contato direto da pes-
soa infectada com um indivíduo
não vacinado. Os sintomas da co-
queluche podem variar conforme
a idade do paciente e a gravidade
da infecção. Em geral, a enfermi-
dade apresenta três estágios:

- Estágio catarral: asseme-
lha-se a um resfriado comum, com
coriza, febre baixa, espirros e uma
tosse leve e ocasional.

- Estágio paroxístico: carac-
terizado por episódios de tosse
intensa e incontrolável, seguidos
por um som agudo ao inspirar.
Esses episódios podem ser tão
severos que causam vômito,
exaustão e até mesmo morte sú-
bita em crianças menores de 1 ano.

- Estágio de convalescença:
a tosse gradualmente diminui em
frequência e intensidade.

Complicações da doença
A coqueluche pode levar a

complicações sérias, especial-
mente em crianças até 1 ano,
como pneumonia, engasgos, fra-
turas de costelas devido à tosse
intensa, lesão cerebral e até óbito.
Em adolescentes e adultos, a do-
ença pode causar complicações
como incontinência urinária, des-
maios e pneumonia.

 
Qual é a vacina para coque-

luche?
O Ministério da Saúde refor-

ça que a principal forma de pre-
venção da coqueluche é por
meio da vacinação de crianças
ainda nos primeiros meses de
vida. A vacina tríplice bacteria-
na, que protege contra difteria,
tétano e coqueluche, é ofertada
gratuitamente pelo Sistema Úni-
co de Saúde (SUS). São três
doses: aos 2, aos 4 e aos 6 meses
de idade. Depois, um reforço aos
15 meses e um aos 4 anos.

Além disso, há recomendação
de imunização de gestantes, a

partir da 20ª semana, e puérpe-
ras, em todas as gestações. A va-
cinação evita o contágio ao recém-
nascido, pois permite a transfe-
rência de anticorpos ao feto e pro-
tege o bebê nos primeiros meses
de vida, até que possa ser imuni-
zado.

Na rede privada, há uma ver-
são acelular da tríplice bacteri-
ana, feita com proteínas, que di-
minui as chances de efeitos
colaterais após a aplicação. Na
versão infantil, é aplicada em cri-
anças a partir dos 4 anos de ida-
de, com reforço a cada dez anos.
Já o tipo adulto é recomendado
como reforço para crianças entre
9 e 11 anos, adolescentes, adul-
tos e idosos.

Sobre o Pequeno Príncipe
Com sede em Curitiba (PR),

o Pequeno Príncipe, maior e mais
completo hospital pediátrico do
país, é uma instituição filantrópi-
ca, sem fins lucrativos, que ofere-
ce assistência hospitalar há mais
de cem anos para crianças e ado-
lescentes de todo o Brasil. É refe-
rência nacional em tratamentos de
média e alta complexidade, como
transplantes de rim, fígado, cora-
ção, ossos e medula óssea. Com
369 leitos, incluídas as 76 UTIs,
atende em 47 especialidades e áre-
as da pediatria, que contemplam
diagnóstico e tratamento, com
equipes multiprofissionais, e pro-
move 60% dos atendimentos via
Sistema Único de Saúde (SUS).
Em 2023, realizou cerca de 228
mil atendimentos ambulatoriais,
20 mil cirurgias e 307 transplan-
tes. E, pelo terceiro ano consecu-
tivo, a instituição figura como o
melhor hospital exclusivamente
pediátrico da América Latina, de
acordo com um ranking elabora-
do pela revista norte-americana
Newsweek.

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

Crianças menores
de 1 ano de vida
representaram

mais de 52% das
ocorrências no Brasil
e Pequeno Príncipe

reforça a importância
da vacinação

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA
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Convenção na Vila Aparecida oficializa Matheus Francatto e
Paulo Cecap na disputa para a Prefeitura de Capão Bonito

A Convenção Reno-
va Capão Bonito, que
reuniu os partidos Repu-
blicanos, Progressistas,
PDT e Podemos, oficiali-
zou na última sexta-feira,
dia 26, na Escola João
Batista do Amaral Van-

concellos na Vila Apare-
cida, as candidaturas de
Matheus Francatto a
prefeito e de Paulo Ce-
cap a vice-prefeito de
Capão Bonito.

O evento supra par-
tidário ainda consolidou

a chapa de candidatos a
vereador, somando 56
concorrentes à Câmara
Municipal de Capão Bo-
nito, que atualmente
conta com 13 cadeiras.
“Hoje, oficializamos o
maior grupo de candida-

tos a vereador das elei-
ções municipais de 2024
aqui em Capão Bonito. É
um grupo forte e que
quer Renovação na for-
ma de governar a cidade.
Vamos fazer a maior ban-
cada do Legislativo”, fa-

lou Matheus Francatto.
Participaram da con-

venção além dos candi-
datos majoritários, o ex-
deputado federal Gui-
lherme Mussi, os prefei-
tos de São Miguel Arcan-
jo, Paulo Oreia, e de Ri-
beirão Grande, Marcelo
Nunes, os candidatos a
prefeito de Jaguariúna,
Davi Neto, e de Itararé,
João Fadel, Felipe No-
gueira, representando o
deputado estadual Roge-
rio Nogueira, e o depu-
tado federal e presiden-
te estadual do Progres-
sistas, Maurício Neves.

A Convenção Reno-
va Capão Bonito reuniu
um público de mais de

700 pessoas na quadra
esportiva da unidade
escolar da Vila Apareci-
da. Nos discursos, os
candidatos a prefeito e
vice-prefeito, destaca-
ram três pontos impor-
tantes na corrida eleito-
ral: o encerramento de
um ciclo de mais de 30
anos de um mesmo gru-
po político no comando
da cidade e prioridade
na Saúde e Geração de
Emprego.  “Eu e o Paulo
(Cecap) colocamos os
nossos nomes à dispo-
sição para encerrar um
ciclo político de três dé-
cadas e focar na Geração
de Emprego e na Saúde”,
disse Francatto.
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MDB - MOVIMENTO
DEMOCRATICO BRASILEIRO

 CNPJ nº 03.976.205/0001-03
Sede Provisória: Rua Silvério, 53 – Centro.

CEP: 18.315 000 – RIBEIRÃO GRANDE/SP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL

O Presidente do Partido do Movimento Democrá-
tico Brasileiro - MDB do Município do município de
Ribeirão Grande, Estado de São Paulo, na forma da
legislação eleitoral vigente e do Estatuto desta Agremi-
ação Partidária, neste ato representado pelo seu Presi-
dente Municipal senhor RICARDO FRANCISCO DE
LIMA, informa que, devido a problemas técnicos im-
previstos, as convenções previamente agendadas para
o dia 20/06/2024 foram adiadas.Portanto convoca os
Convencionais devidamente habilitados ao exercício do
voto, para comparecerem à Convenção Municipal do
Partido do Movimento Democrático Brasileiro - MDB
da cidade de Ribeirão Grande/SP, a ser realizada no dia
02 de agosto de 2024, com início às 18:00 horas e
término às 19:00 horas e realizar-se-á a Rua Silvé-
rio, 35 (Barracão do Ricardo) – Centro- CEP: 18.315
000 – Ribeirão Grande, Estado de São Paulo para
deliberação da seguinte.

 ORDEM DO DIA:
1) escolha do candidato para concorrer aos cargos

de Prefeito e Vice-Prefeito;
 2) deliberação sobre formação de coligação para os

cargos de Prefeito e Vice-Prefeito;
3) deliberação sobre o nome da coligação;
4) deliberação sobre o representante e os delegados

da coligação;
 5) escolha das candidatas e dos candidatos a vere-

adores e seus respectivos números;
6) outros assuntos referentes ao pleito eleitoral;
7) outros assuntos de ordem legal e estatutária.

RIBEIRÃO GRANDE/SP, 29 de julho de 2024.

RICARDO FRANCISCO DE LIMA
Presidente Municipal do MDB

Ribeirão Grande/SP

PARTIDO LIBERAL - PL
Sede Provisória: Rua Joaquim Amantino Ferreira,74

Centro - CEP: 18.315 000 – RIBEIRÃO GRANDE/SP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL

O Presidente do Partido Liberal-PL do Município
do município de Ribeirão Grande, Estado de São Paulo,
na forma da legislação eleitoral vigente e do Estatuto
desta Agremiação Partidária, neste ato representado pelo
seu Presidente Municipal senhor ORLANDO INA-
CIO FERREIRA, informa que, devido a problemas téc-
nicos imprevistos, as convenções previamente agenda-
das para o dia 20/06/2024 foram adiadas.Portanto con-
voca os Convencionais devidamente habilitados ao exer-
cício do voto, para comparecerem à Convenção Muni-
cipal do Partido Liberal-PL da cidade de Ribeirão Gran-
de/SP, a ser realizada no dia 02 de agosto de 2024, com
início às 18:00 horas e término às 19:00 horas e
realizar-se-á a Rua Silvério, 35 (Barracão do Ri-
cardo) – Centro- CEP: 18.315 000 – Ribeirão Gran-
de, Estado de São Paulo para deliberação da se-
guinte.

ORDEM DO DIA:
1) escolha do candidato para concorrer aos cargos

de Prefeito e Vice-Prefeito;
2) deliberação sobre formação de coligação para os

cargos de Prefeito e Vice-Prefeito;
3) deliberação sobre o nome da coligação;
4) deliberação sobre o representante e os delegados

da coligação;
5) escolha das candidatas e dos candidatos a verea-

dores e seus respectivos números;
6) outros assuntos referentes ao pleito eleitoral;
7) outros assuntos de ordem legal e estatutária.

RIBEIRÃO GRANDE/SP, 29 de julho de 2024.

ORLANDO INACIO FERREIRA
Presidente Municipal do Partido Liberal

Ribeirão Grande/SP

Serviço de Previdência Municipal de
Ribeirão Grande - SEPREM - RG

P O R T A R I A N.º 22/2024
 – De 01 de agosto de 2024.

Dispõe sobre o cancelamento de
Aposentadoria Voluntária por idade e
tempo de contribuição e concessão de

aposentadoria especial, que especifica.

SERGIO LUIS CASSARI, Presidente do SE-
PREM-RG – Serviço de Previdência Municipal de Ri-
beirão Grande, Estado de São Paulo, no uso de suas
atribuições legais.

Art. 1º - R E S O L V E, CANCELAR a aposenta-
doria Voluntária por Idade e Tempo de Contribuição
concedido através da portaria número 10/2024 de 03/
06/2024 e com fundamento legal no Artigo 40, § 1º,
inciso III da Constituição Federal do Brasil, com reda-
ção da Emenda Constitucional nº 41/2003 e Lei Com-
plementar Municipal 018/2005, e CONCEDER apo-
sentadoria especial com base no que determinou a sen-
tença judicial do excelentíssimo Juiz (a) de Direito: Dr
(a). Éverton Willian Pona, através do processo digital
número 1002340-21.2020.8.26.0123, a senhora DA-
MARIS GABRIEL CORRÊA LEONEL, nomeada para
exercer o cargo de merendeira na Prefeitura municipal
de Ribeirão Grande - SP, em 09/05/1994, portadora da
Cédula de Identidade R.G.: n.º 30.493.027-1–SSP/SP e
do C.P.F.: n.º 249.424.008-56.

Art.  2º - O benefício de aposentadoria especial
será no valor de R$ 3.220,28 (três mil, duzentos e
vinte reais e vinte e oito centavos), mensais e será
atualizado na mesma data e no mesmo percentual dos
salários dos servidores ativos, com paridade.

Art. 3º - Após ser publicada, esta Portaria entrará
em vigor a partir de 01/08/2024.

Ribeirão Grande, 01 de agosto de 2024.

(SERGIO LUIS CASSARI)
Presidente do SEPREM-RG

Publicada e afixada no local de costume, registrada
na data supra.

ATLETISMO | O ca-
pão-bonitense Douglas
Hernandes Mendes da
Silva, 23 anos, do Insti-
tuto de Atletismo Balne-
ário Camboriú (IABC), foi
convocado para a Sele-
ção Brasileira de Atletis-
mo e disputará os Jogos
Olímpicos em Paris.

A convocação acon-
teceu no Troféu Brasil de
Atletismo disputado em
São Paulo, onde o velo-
cista correu os 400m, sua
especialidade em 45´32 e

Capão-bonitense está nos Jogos Olímpicos de Paris

com este resultado ficou
entre os quatro titulares
do revezamento 4x400m.

Douglas é um multi-
campeão, tem títulos naci-
onais, sul-americanos e in-
ternacionais e conquistou
uma vaga olímpica, o mai-
or sonho de todo atleta.

O técnico que iniciou
Douglas no atletismo,
Diogo Gamboa, disse
que todos estão muito
felizes pela participação
em Paris.

“É a primeira convo-

cação para a Olimpíada
de um atleta nosso. Ele já
foi campeão brasileiro
Sub-18, Sub-20, em 2022
foi campeão brasileiro
adulto, esse ano foi vice-
campeão sul-americano
adulto no 4x400m, então
com apenas 22 anos ele
já chegou nesse grande
evento que acontece de
quatro em quatro anos e
isso é motivo de grande

orgulho para todos nós
e se consagrou, alcan-
çando uma vaga na equi-
pe brasileira que vai com-
petir nos Jogos Olímpi-
cos”, disse o técnico do
multicampeão.

Douglas Hernandes é
ex-aluno da Escola Esta-
dual Dr. Raul Venturelli
que manifestou toda sua
torcida pelo atleta nas re-
des sociais.
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Capão Bonito inicia construção de nova UBS no Jardim Santa Isabel
ESTRUTURAÇÃO

DO SETOR DE SAÚDE
| A Prefeitura de Capão
Bonito iniciou a constru-
ção de uma nova Unida-
de Básica de Saúde
(UBS) no Jardim Santa
Isabel.

A obra, que já está em
ritmo acelerado, é resul-
tado de uma emenda par-
lamentar de deputado e
da contrapartida munici-
pal, com um investimen-
to total de quase R$ 1,2
milhão.

O prazo para conclu-
são da UBS é de 12 me-
ses, e a nova estrutura
representa um avanço
significativo para a saú-
de pública local.

A administração mu-
nicipal está empenhada
em fortalecer o sistema
de saúde do município, e
o prefeito Júlio Fernan-
do destaca a importância
da nova unidade.

“Nosso objetivo é
estruturar cada vez mais
o nosso Sistema de Saú-
de Pública. Hoje temos 50
médicos contratados atu-
ando nas Unidades Bási-
cas de Saúde, ou seja, to-
das as equipes completas
pela primeira vez no mu-
nicípio. A construção da
UBS do Santa Isabel faz
parte desta estruturação

estratégica e leva em con-
ta o aumento da popula-
ção do bairro”, destacou
o prefeito Júlio Fernando.

Além da construção

da nova UBS, o bairro
Santa Isabel tem recebi-
do investimentos públi-
cos relevantes na atual
gestão, reforçando o

compromisso da admi-
nistração municipal com
o desenvolvimento e o
bem-estar da comunida-
de local.

Prefeitura de Ribeirão Grande
divulga datas e rotas da coleta de lixo
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Anualmente morrem
no Brasil cerca de 1,5
milhão de pessoas, se-
gundo dados de 2022
do IBGE. De acordo com
levantamento feito pelo
Grupo Zelo, maior em-
presa de serviços fune-
rários do Brasil, o pro-
cesso prático após um
óbito leva em média 6h
para ser concluído e,
nesse período, as famí-
lias precisam lidar com
cerca de 60 tomadas de
decisão.

 Quem informar pri-
meiro?

 Quais os detalhes
da cerimônia de despe-
dida?

 Quais são as regras
e prazos legais que a fa-
mília deve observar?

 O que fazer com
documentos e contas
bancárias?

Essas e outras ques-
tões foram consolidadas
em um checklist, dispo-
nibilizado gratuitamente,
para auxiliar nas ques-

tões práticas nesse tipo
de caso. De acordo com
Roberto Santana, diretor
de operações do Grupo
Zelo, o guia intitulado
“O que fazer em caso de
óbito”, oferece um apoio
importante para as famí-
lias. “Estamos falando de
um momento de extrema
fragilidade em que as
pessoas ainda estão en-
tendendo o peso do luto.
Ao organizar e enumerar

todos os passos desse
processo, fica ainda mais
evidente o grande esfor-
ço psicológico, financei-
ro e de tempo demanda-
do pós-morte”, afirma
Santana.

Planejamento
e o tabu da morte 
De acordo com uma

pesquisa do Sindicato
dos Cemitérios e Crema-
tórios Particulares do

Brasil (Sincep), 73% das
pessoas evitam o tema
levando a um grande
desconhecimento sobre
todo esse processo. O
fator emocional e também
o tabu em torno do as-
sunto leva 48,6% das
pessoas a afirmarem que
não estão prontas para
lidar com a morte de ou-
tra pessoa.

Esses números vão
de encontro também à

uma pesquisa da Euro-
monitor, encomendada
pelo Grupo Zelo, que
mostrou que 35,3% das
pessoas não querem se
preocupar com funerais.
No entanto, pouco mais
de 20% da população
possui um plano funerá-
rio, de acordo com o
mesmo levantamento.
Para Roberto Santana, é
possível que no aspec-
to emocional nunca es-
tejamos preparados para
lidar com o fim da vida,
mas sem preconceito a
respeito do tema, é pos-
sível planejar e seguir
alguns passos para tor-
nar este momento um
pouco menos
difícil. “Ainda em vida é
possível deixar alguns
aspectos planejados e
informados para simpli-
ficar os processos. Esse
é um dos benefícios dos
planos funerários, além
de oferecer um grande
alívio financeiro para
aqueles que ficam. Há

Processo de óbito exige mais de 60 decisões das famílias
Com orientação e planejamento, famílias podem minimizar o esforço psicológico, financeiro e de tempo na hora do luto

Reprodução de Internet

uma série de informa-
ções e documentos que
podem garantir que to-
das as decisões da pes-
soa sejam seguidas e
respeitadas, como por
exemplo a doação de ór-
gãos e o desejo pela cre-
mação. Ambos exigem
que a manifestação de
desejo ocorra ainda em
vida e os mais prepara-
dos buscam formalizar
esses atos em cartório”,
explica o diretor. 

Sobre o Grupo Zelo
Presente em 13 esta-

dos e no Distrito Fede-
ral, o Grupo Zelo, maior
empresa de serviços fu-
nerários do Brasil, pos-
sui unidades em mais de
200 cidades e mais de 3
mil colaboradores. Espe-
cializada em planos, ser-
viços funerários e cemi-
teriais, soma mais de 3,8
milhões de vidas cober-
tas, entre titulares e de-
pendentes de seus pla-
nos.

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Primeira Turma de Segurança do Trabalho
se forma no Centro Mais Capacitação

CAPACITAÇÃO |
Na semana passada, foi
realizada a formatura da
primeira turma do Curso
Técnico de Segurança do
Trabalho no Centro Mais
Capacitação.

O curso, promovido
por uma parceria entre o
servidor público Diego
Matos, da Secretaria de
Desenvolvimento Social,
e o técnico Oseias Alei-
xo, ofereceu aprendizado
essencial de forma gra-
tuita, preparando os cur-
sistas para prevenir aci-
dentes e doenças ocupa-
cionais.

Durante a cerimônia
de entrega dos certifica-
dos, a primeira-dama e
secretária de Educação -
Ana Luiza, e o diretor de
Indústria e Comércio,
João Carvalho, represen-
taram o prefeito Júlio
Fernando.

O evento marcou um
momento significativo na
trajetória dos formandos,
que agora estão capaci-
tados para atuar na pro-
moção de um ambiente
de trabalho mais seguro
e saudável.

“Agradecemos ao

da comunidade.
A formatura simboli-

za não apenas a conclu-
são de um curso, mas o
início de uma jornada
profissional que contri-
buirá para a melhoria das
condições de trabalho
em diversas empresas e
instituições.

A dedicação dos or-
ganizadores e o empe-
nho dos alunos refletem
o sucesso da iniciativa,
que promete inspirar fu-
turos projetos voltados
à capacitação e à segu-
rança no trabalho.

Diego e ao Oseias pela
valiosa parceria em prol
da qualificação e segu-
rança, e parabenizamos a
todos os formandos.
Nosso objetivo é ampli-

ar cada vez mais parceri-
as como esta”, destacou
a secretária Ana Luiza.

O reconhecimento da
importância de iniciati-
vas como esta reforça o

compromisso da admi-
nistração pública com a
educação e a qualifica-

ção profissional, essen-
ciais para o desenvolvi-
mento socioeconômico

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Forro PVC,
Estruturas Metálicas, Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Rua Rio Grande
do Sul, 542

Capão Bonito

Tudo posso naquele
que me fortalece
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Toda mulher, pelo
menos uma vez na vida,
já vivenciou o descon-
forto de passar as mãos
nas pernas e senti-las
secas, ásperas e desca-
mativas. Existem condi-
ções que comprometem
a saúde das pernas e
causam ressecamento,
como as varizes.

Se você sofre com a
dilatação, a deformação
das veias e, por conse-
quência, o ressecamen-
to das pernas, continue
lendo este artigo e saiba
se a hidratação pode aju-
dar na circulação sanguí-
nea e realmente evitar
complicações de varizes.
Vamos lá?

Por que as varizes
deixam a pele resseca-
da?

As varizes fazem com
que o sangue fique reti-
do nos membros inferio-
res, deixando a pele
com coloração e textura
diferente, mais escura e
ressecada. Isso causa um
processo inflamatório,
chamado de dermatite
(ou eczema) de estase.

Essa condição é ca-
racterizada pela perda de
líquido pelos poros, cau-
sando a desidratação.
Além disso, também faz
com que a pele fique mais
espessa, o que, em lon-
go prazo, causa desca-
mação e, até mesmo, ero-

Saúde das pernas: entenda a importância da hidratação das pernas

são. É importante não
deixar que a pele chegue
nesse estágio, porque ela
fica propícia à invasão de
bactérias, culminando em
infecções sérias, como
celulite e erisipela.

Passar hidratante
pode ajudar no resseca-
mento causado pelas
varizes?

Sim, porque o produ-
to faz diminuir a perda do
líquido. Mas podemos
dizer que esse é um cui-
dado paliativo, pois o
problema só será resol-

vido definitivamente
quando as varizes forem
tratadas e eliminadas.

Tratamentos
Existem inúmeros

tratamentos disponíveis
no mercado, dentre os
que mais trazem resulta-
dos é aquele feito por
meio da injeção de espu-
ma de polidocanol dentro
da veia do paciente. A
grande vantagem é que
o procedimento é indo-
lor, não necessitando de
anestesia e substituindo
a cirurgia de varizes.

Todo o procedimen-
to é feito em uma única
sessão, com consulta,
ecodoppler, ultrassom
que avalia vasos e fluxos
sanguíneos, e procedi-
mento, demorando, em
média, uma hora e meia.

Depois, o paciente
pode sair andando nor-
malmente e voltar às suas
atividades rotineiras, ha-
vendo somente restrição
quanto às atividades fí-
sicas (ginástica, muscu-
lação), que devem ser re-
tomadas apenas no ter-
ceiro dia.

O hábito de hidratar
a pele pode ajudar na
circulação e prevenir as
varizes?

Sim e não. A hidrata-
ção da pele com bons
produtos e massagens
pode, sim, melhorar a cir-
culação sanguínea, por-
que a pressão sobre o
músculo faz com que o
sangue flua pelas áreas
que antes estavam con-
gestionadas.

No entanto, a medi-
cina atual ainda não
descobriu nenhuma ma-
neira de prevenir o sur-

gimento das varizes.
Qualquer método ou es-
tabelecimento que indi-
que isso está faltando
com a verdade. O que se
trata são as consequên-
cias e os sintomas, como
o tratamento citado, mas
isso não impede o apare-
cimento de novas veias
doentes.

Então, podemos con-
cluir que todos os trata-
mentos existentes hoje
em dia eliminam, mas não
evitam as varizes. Por
isso, nenhum hidratante
conseguirá impedir que
elas apareçam, embora
esse tipo de produto te-
nha inúmeros efeitos po-
sitivos.

Como você viu, ga-
rantir a saúde das pernas
não é algo tão simples
assim. O hábito da hidra-
tação pode ajudar, e mui-
to, no aspecto visual e
tátil da pele, além de re-
por líquidos perdidos e
ajudar na circulação,
quando associado à
massagem. Entretanto,
ele não eliminará nem
evitará as varizes sozi-
nho.

Fonte: Dr. Eduardo
Toledo de Aguiar, Profes-
sor Livre Docente em Ci-
rurgia Vascular - FMUSP,
Diretor Médico da Spa-
ço Vascular, Membro
Efetivo da Sociedade
Brasileira de Angiologia
e Cirurgia Vascular.

Tudo posso naquele que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções
e Reformas em Geral

Temperos
caseiros para

alegrar
seus pratos

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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MANUTENÇÃO DE
VIAS PÚBLICAS| A Pre-
feitura de Capão Bonito
acelerou nesta semana
ações de recuperação no
Terras do Imbiruçu.

Foi aplicada fresa as-
fáltica nos buracos da
rua Denise.

Segundo a Secretaria
Municipal de Obras, o
objetivo é garantir mais
segurança na trafegabi-
lidade da via pública.

Manutenção de rua no Terras do Imbiruçu

Além da fresa, tam-
bém houve compacta-
ção do material para ga-
rantir mais durabilidade
dos serviços.

As ações são parte
de um esforço contínuo
para melhorar as condi-
ções das vias na região.

A prefeitura ressal-
tou que a escolha da fre-
sa asfáltica como mate-
rial de reparo se deve à
sua eficiência e custo-

benefício, proporcionan-
do uma solução rápida e
eficaz para os buracos
que prejudicavam a cir-
culação de veículos e pe-
destres.

Moradores do Terras
do Imbiruçu expressaram
satisfação com a recupe-
ração, destacando a im-
portância de ruas em
boas condições para a
segurança e bem-estar
da comunidade.

A previsão é que ou-
tras ruas também rece-
bam manutenção, con-
forme o cronograma da
Secretaria de Obras.

Essa iniciativa de-
monstra o comprometi-
mento da Administração
Municipal em atender às
necessidades da popu-
lação, priorizando a ma-
nutenção e recuperação
das infraestruturas ur-
banas.



Página  12    SEXTA-FEIRA, DIA 02 DE AGOSTO DE 2024 CAPÃO BONITO

Criação do Parque Linear Paineiras na
Vila Nova Capão Bonito está sendo licitado

MAIS ESPORTE E
LAZER | O projeto de
criação do Parque Linear
Paineiras, situado na
Avenida João Antunes
Rodrigues, na Vila Nova
Capão Bonito, está em
fase de licitação após
aprovação junto ao FID
- Fundo Estadual de De-
fesa dos Interesses Di-
fusos.

Elaborado pela Se-

veis e a interação entre
os moradores.

Entre as instalações
previstas estão uma ci-
clovia, pista de caminha-
da, playground infantil,
academia ao ar livre, e
espaços para jogos re-
creativos.

Esses recursos têm
como objetivo proporci-
onar à população local
oportunidades variadas
para a prática de espor-
tes e atividades de lazer,
fortalecendo o convívio
social e a qualidade de
vida na região.

O projeto do Parque
Linear Paineiras desta-
cou-se em meio a uma
concorrência acirrada,
competindo com propos-
tas de mais de 600 muni-
cípios do estado e alcan-
çando a 161ª posição.

Esta conquista refle-
te o empenho da adminis-
tração municipal em me-

lhorar as infraestruturas
urbanas e atender às ne-
cessidades da comuni-
dade.

“Será mais um ótimo
espaço para prática de
lazer e esporte em Capão
Bonito”, afirmou o pre-
feito Júlio Fernando.

A iniciativa é vista
como um passo signifi-
cativo para o desenvol-
vimento da Vila Nova
Capão Bonito, incenti-
vando a população a
adotar hábitos mais sau-
dáveis e desfrutar de
momentos de lazer em um
ambiente seguro e bem
equipado.

Com a licitação em
andamento, a expectati-
va é que as obras tenham
início nos próximos me-
ses, trazendo uma nova
dinâmica para a região e
beneficiando todos os
moradores com um espa-
ço moderno e acessível.

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Rufos
c/4 Metros, Estruturas Metálicas, Forro PVC,
Ferro p/Construções e Reformas em Geral

cretaria Municipal de
Planejamento, o projeto
promete transformar a
área urbana em um espa-
ço de lazer e convivên-
cia social, com obras pre-
vistas para iniciar ainda
neste ano.

O novo parque con-
tará com uma série de
equipamentos e estrutu-
ras destinados a promo-
ver atividades saudá-


